
Protokoll KreisverbandqEtaune 19. 1 1. 2023

L.De r L Vorsitzende Detlef Sluka begrüßte die
anwesenden Mitglieder und gab die
Tagesordnung bekannt.

2.Verlesung des Protokolls der Sommersitzung
und der außerordentlichen Sitzung zur
Entlastu ng des Vorstandes.

3.Zur Kreisschau stellten nur 6 Vereine aus dem
Kreis aus. D25,DI7,D380,D34,D496 und D724.

Ca, die Hälfte der Tiere stellte der D496.

Es wurden 7 Kreismeister und 1 Vereinsmeister
(D496) vergeben.
2A3 Tier€, davon 84 von D496,52 vom
restlichen KV und 68 Tiere von Gastausstellern.

Heinz Lemke fragte sich, ob es bei so geringer

Tierzahl noch weiter Sinn macht eine Kreisschau

stattfinden zu lassen.

Von David Laurisch wurde der mangelnde
Umgang mit Seuchen bemängelt.



4. Hr. Frütsch bemängelte unterschiedliche
Rechnungen von Lemke und Sluka für die
Vereinsmeister.
Früher wurde es mit 25 Tieren gerechnet. Auf
Grund geringer Meldezahlen, hat Lemke mit L6

Tieren berechnet.
Es soll ein Antrag auf der nächsten JHV gestellt
werden, das die Tierzahl auf 16 Tiere herab
gesetzt wird,

Desweiteren wurde bemängelt, das Fehler beim
bewerten gemacht wurden (Alt und
J u ngtie rbewertu ng).

5. Sabine Nimmrich und Joachim Simon
berichteten von der LV Sitzung.

Es fehlten viele Mitglieder auf der Sitzung.

Peter Frost ist verstorben, daher werden u)r LV

Schau deutlich weniger Tiere im
Herd buch gestellt.
Hans Jürgen Fremd berichtete positiv vom
La ndessch u lu ngslager.

Juliane Scheer und Carina Zwink wollen die
Homepage für die Jugend überarbeiten.



Zur LV Schau wurden L7L7 Tiere gemeldet(
2022- 1632'1.

Es darf Bockwurst und Kaffee zur Schau verkauft
werden.
Zum Abbau wurden 24 Personen angemeldet.
Zur Bundesschau wurden auf unserem
Landesverband 839 Tiere gemeldet.

6. JHV am 24.3. mit Frühstück und Neuwahlen
Folgende Posten müssen aufjedenfall neu

besetzt werden :

2. Vorsitzender
L.&2 . Zuchtwart
L.&2. Schriftführer
ÖFFe nt I ic h ke itsa rbeit
Alle anderen Amter müssen natürlich auch neu
gewählt werden.

14.7 . Sommersitzung Mahlow
3. l.L. Herbsttagu ng Ka u Isdorf

7.Am 12.&13.L0. findet die Kreisschau Mahlow
statt.



8. Antrag von Rudolph Frütsch für eine
Teilmitgliedschaft im Vorstand 

^)r 
Pflege der

Homepage.
Dies wird auf der JHV abgestimmt.

Susanne Rustenbach wünschst sich von Detlef
eine bessere Kommunikation zwecks
Einladungen ect.
Und es ist gewünscht das es wied er zu jeder
Versam mlung Frühstück gibt.

Sarah Schwäbl


